
 
 
 
 
 
 

Protokoll des 17. ordentlichen Plenums 
 
 
Datum: 03.02.2016 
Beginn: 12:16 Uhr 
Ende:  13:11 Uhr 
Ort:  ME.04.19 
 
Anwesenheit: Bastian Politycki, Dennis Pirdzuns, Felix Wengler, Wiebke Kleine, 
Erhan Yesilöz, Andrea Lehmann 
 
Autonome Referenten: - 
 
Gäste: Felix Friedrichs, Stephan Oltmanns, Isabelle Schneider 
 
Entschuldigt abwesend:  
 
 
Redeleitung: Bastian Politycki 
Protokoll: Andrea Lehmann 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Bastian eröffnet die Sitzung um 12:16 Uhr. 
 
TOP 2: Regularien 
 
Es wurde form-und fristgerecht eingeladen. 
Bastian stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Vorschlag zur Tagesordnung 
 
TOP 1: Begrüßung 
TOP 2: Regularien 
TOP 3: Anträge & Projekte 
TOP 4: Berichte 
TOP 5: Sonstiges 
TOP 6: Termine 
 
TOP 3: Anträge & Projekte 
 
1. Felix stellt stellvertretend für Sebastian Richter (Mitarbeiter) diverse Anträge vor. Es 
geht darum, größere Festplatten für den Dateiserver anzuschaffen, da nicht nur 

Allgemeiner Studierendenausschuss  
der Bergischen Universität Wuppertal 
Max-Horkheimer-Straße 15 Gebäude ME, Ebene 04 
42119 Wuppertal 
 

www.asta-wuppertal.de 
www.facebook.com/astawuppertal  

 
 
 
 
 
 
 
Dddd 
 
 
 

http://www.asta-wuppertal.de/
http://www.facebook.com/astawuppertal


Dateien, sondern auch Programme in einem Backup gesichert werden. Dieser Antrag 
ergänzt Cedrics Antrag. 
Der Antrag wird zur Abstimmung gegeben. 
 
(12.23 Uhr Erhan betritt das Plenum) 
 
2. Felix stellt einen Ergänzungsantrag für den Dateiserver vor, für den bereits am 
13.01.2016 1800€ beantragt wurden. Der Server ist 250€ teurer als zunächst 
angenommen. 
Der Antrag wird zur Abstimmung gegeben. 
 
3. Dennis stellt einen Finanzantrag des Wahlausschusses vor. Dieser möchte 3 Koffer 
anschaffen, damit die Unterlagen sicher von den Campus in den Lagerraum gebracht 
werden können. Der Wahlausschuss beantragt 200€ für die Anschaffung, wird aber 
voraussichtlich weniger bezahlen. Über diesen Antrag wird diskutiert. 
Der Antrag wird zur Abstimmung gegeben. 
 
4. Des Weiteren bittet der Wahlausschuss um die Ausrichtung einer Wahlparty. Aus 
der Diskussion heraus entscheidet das Plenum, Getränke und Snacks für insgesamt 
250€ zur Verfügung zu stellen. 
Der Antrag wird zur Abstimmung gegeben. 
 
Dem Plenum lagen folgende Anträge zur Abstimmung vor: 
 
1.  

Titel Größere Festplatten – 
Ergänzungsantrag 

AntragsstellerIn EDV-Sebastian Richter 

Antragstext Ergänzungsantrag: größere Festplatten 

Antragshöhe 350€ 

Abstimmungsergebnis 5 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen 

Ergebnis Der Antrag wurde angenommen. 

 
2.  

Titel Restbetrag Dateiserver 

AntragsstellerIn Finanzen 

Antragstext - 

Antragshöhe 250€ 

Abstimmungsergebnis 6 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen 

Ergebnis Der Antrag wurde angenommen. 

 
3.  

Titel Koffer für Wahlunterlagen 

AntragsstellerIn Wahlausschuss 

Antragstext Siehe Beschluss WA (angehängt) 

Antragshöhe 200€ 

Abstimmungsergebnis 5 Ja 0 Nein 1 Enthaltungen – Stimmen 

Ergebnis Der Antrag wurde angenommen. 

 
 
 



4.  

Titel Verpflegung Wahlparty  

AntragsstellerIn AStA 

Antragstext Zur Ausrichtung einer Wahlparty am 
12.02.2016 beschließt der AStA obige 
Summe. 

Antragshöhe 250€ 

Abstimmungsergebnis 5 Ja 0 Nein 1 Enthaltungen – Stimmen 

Ergebnis Der Antrag wurde angenommen. 

 
 
Dem Plenum liegen folgende Anträge der Autonomen Referate zur Kenntnisnahme 
vor: 
 
1.  

Titel Aufwandsentschädigung 

AntragsstellerIn Simon Westermann (Aut. Referat für 
Studierende mit Behinderung oder 
chronischer Erkrankung) 

Antragstext Das Autonome Referat für Behinderte 
und chronisch Kranke beschließt, Simon 
Westermann eine einmalige 
Aufwandsentschädigung in Höhe von 
100€ auszuzahlen. 

Antragshöhe 100€ 

Abstimmungsergebnis 3 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen 

Ergebnis Der Antrag wurde angenommen. 

 
2.  

Titel Aufwandsentschädigung 

AntragsstellerIn Caner Ayyildiz (Aut. Referat für 
Studierende mit Behinderung oder 
chronischer Erkrankung) 

Antragstext Das Autonome Referat für Behinderte 
und chronisch Kranke beschließt, Caner 
Ayyildiz eine einmalige 
Aufwandsentschädigung in Höhe von 
100€ auszuzahlen. 

Antragshöhe 100€ 

Abstimmungsergebnis 3 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen 

Ergebnis Der Antrag wurde angenommen. 

 
3.  

Titel Aufwandsentschädigung 

AntragsstellerIn Dominic Kleinebenne (Aut. Referat für 
Studierende mit Behinderung oder 
chronischer Erkrankung) 

Antragstext Das Autonome Referat für Behinderte 
und chronisch Kranke beschließt, 
Dominic Kleinebenne eine einmalige 



Aufwandsentschädigung in Höhe von 
100€ auszuzahlen. 

Antragshöhe 100€ 

Abstimmungsergebnis 3 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen 

Ergebnis Der Antrag wurde angenommen. 

 
Andrea schüttelt vehement den Kopf und betont, dass sich das Autonome Referat für 
Studierende mit Behinderung oder chronischer Erkrankung nicht neu konstituiert hat. 
Es gebe keine kommissarische Funktion der autonomen Referate, daher seien die 
Referenten nicht ordentlich gewählt und ihnen stehe kein Geld zu. 
Der Vorsitz gibt an, dies entsprechend zu beanstanden. 
 
TOP 4: Berichte 
 
Andrea beanstandet fehlende Protokolle. 
 
Stephan fehlen für die Kassenprüfung ebenfalls zwei Protokolle: vermutlich das des 
20. Ordentlichen Plenums am 06.02.2013 und das des 33. Ordentlichen Plenums vom 
19.06.2013. Darüber hinaus merkt er an, dass viele StuPa-Protokolle fehlen, die für 
den Revisionsbericht benötigt werden.  
 
Dennis berichtet, dass er den Wirtschaftsprüfbericht gelesen und an Martin Wosnitza 
weitergegeben hat. 
 
(12.54 Uhr Erhan verlässt das Plenum)  
 
Dennis berichtet, dass man in Kontakt mit der Rechtsberatung stehe, wegen eins 
Urheberkonflikts eines Bildes, welches die Fachschaft Mathematik verwendet hat. 
 
Bastian berichtet, dass die Versicherung die Sachen, die auf der Psychologieparty 
beschädigt wurden, bezahlt. 
 
Wiebke und Bastian waren in der ZSB und haben über den Flyer, der alle 
Beratungsstellen abbilden soll, noch ein letztes Mal besprochen. Die 
Änderungswünsche werden eingearbeitet und der Flyer wird gedruckt. 
 
Bastian regt an, den AStA erneut die After-Frühjahrsputz-Party organisieren zu lassen. 
In diesem Jahr wird der Campus Freudenberg bei der Veranstaltung ebenfalls 
berücksichtigt. Dennis bittet aber darum, dass dieses Mal die Studierenden auch an 
den netteren Aktionen, wie Anstreichen und Pflanzen pflanzen, teilhaben zu lassen, 
anstatt unbezahlt die Aufgaben des Reinigungsdienstes zu übernehmen.  
 
(12.59 Uhr Erhan betritt das Plenum.)  
 
Svenja (Mitarbeiterin) berichtet, dass die Rentenversicherung Anfang März die 
Unterlagen prüfen möchte. 
 
Bastian berichtet, dass es bald WLAN-Ports auf der AStA – Ebene geben wird. 
  
TOP 5: Sonstiges 



Andrea berichtet, dass die Karibik-Party der Freibeuter, Liberalen und PARTEI sehr 
schön und dem Rahmen entsprechend gut besucht war.  
 
TOP 6: Termine 
 
Veranstaltung des BIS – heute, um 17.00 Uhr 
 
Nächstes Plenum: 17.02.2016 um 12:00 Uhr im Großraumbüro ME.04.19 des AStA. 
 
 
Bastian schließt das Plenum um 13:11 Uhr. 
 
 
 
 
 
__________________________   __________________________ 
 (AStA-Vorsitz)     (ProtokollantIn) 
 


